

学校だより

江別市立対雁小学校



対雁

学校教育目標
— 明るい笑顔、響き合う心、自ら向上する対雁の子 —
◇進んで学び、よく考える子 【知】
◇思いやりがあり、助け合う子ども 【情】
◇ねばり強く、やりとおす子ども 【意】
◇いつも元気でたくましい子ども 【体】



学校HP
【日々更新中!】

NO. 6

TEL 382-2004

令和6年 8月30日発行

自分のゴールの姿を見据えて

校長 後藤章夫

30日間の長い夏休みが終わりました。校門前に立っていると、いつも通り元気いっぱいの挨拶。そして、久しぶりの友達との再会に満面の笑顔。子どもたちの手には、夏休みに取り組んだ作品と熱中症対策の水筒など、いつも以上にたくさんの荷物がいっぱい。子どもたちが学校に戻ってきて、学校やその周りの景色が輝いて見えました。やっぱり学校には子どもたちがが必要です。交通事故等もなく、元気に子どもたちが夏休みを過ごし、そして、学校に登校してきたことを心よりうれしく思います。

さて、これから前期の後半が始まります。来週から9月になりますので、令和6年度も残すところ、あと7か月となります。ぜひ、この期間を全ての子どもが、有意義に過ごすことを心より期待しています。そのためには、**自分のあり方やゴールの姿をイメージ**することが大切です。

例えば、8月29日から30日にかけて、1泊2日の修学旅行がありました。6年生にとって、とても楽しみにしている行事の一つです。6年生は、この修学旅行のめざすべき姿を、**たくさんの友達との交流、仲良くなる**ということを柱の一つにしました。そのために、旅行中は周りの子に積極的に話しかけたり、自分たちで盛り上げるような、楽しくなるような行動を心がけたりしました。また、修学旅行中は、ホテルで一緒に過ごすグループ、見学や行動を一緒にするグループ等、様々なグループや係を編成していますが、日常的に仲の良い友達だけではなく、色々な子とグループになり、一緒に活動するようにしていました。このように、自分のありたい姿に向かって取り組んでいる姿はとても素敵でしたし大きな成長につながる修学旅行になったと感じています。

これから、学校では日常的な教室での授業以外にも、たくさんの教育活動が予定されています。生活体験学習や社会見学等、校外での学習。ゲストティーチャーの方や教育実習生等、新しい出会いと触れ合い。たくさんの地域の方や保護者の方が準備や運営を担当して下さる「ワクワクふれあい祭り」。日常的な学習の成果を発揮し、今まで以上に一人一人が主体的に取り組み、輝いた姿を発揮することをめざす「学習発表会」。ぜひ、子どもたちには、常に**自分はどうか成長したいのか、何を目指すのか**という**ゴールの姿**をはっきり思い描いて、取り組んでほしいと思います。そして、自分の成長をしっかり自覚し、自信をつけて、新年度に進級・進学することを願っています。

対雁小学校職員一同、子どもたちの成長のため全力で取り組んでまいりますので、今後も、保護者・地域のみなさまのあたたかなご支援とご協力をよろしくお願い致します。

9月行事予定(♥心の相談室日)

日	曜	行事予定	給食
1	日		
2	月	児童会⑥	○
3	火	4時間授業(短縮日課・給食なし 11:55下校)♥ 石教研課題部会研究協議会(午後半日)	×
4	水	1年生生活科体験学習	△
5	木	4年生社会見学	△
6	金	3年生社会見学 6年着衣泳 プール学習終了♥	△
7	土	土曜授業(9:20下校) ワクワクふれあい祭り	×
8	日	江別神社祭(～10日)	
9	月	4時間授業(短縮日課・給食あり 12:40下校)♥ 江教研専門部会第二次究協議会	○
10	火		○
11	水		○
12	木	6年生中学校体験授業①(2～3校時) 中央中職場体験受入れ(～13日)♥ 4年生 hitaru 音楽劇鑑賞会	△
13	金	クラブ⑥(反省) 登校時見守りボランティア② 教育実習終了(学院大)	○
14	土	土曜開放(8:30～12:00) えべつ土曜広場③	
15	日		
16	月	祝日 敬老の日	
17	火	錦山天満宮祭	○
18	水	ふれあい合同レク予定(すくすく)	○
19	木	Pボラ(キレイキレイ 10:30～)♥	○
20	金	すくすく社会見学 教育実習終了(教育大・北翔大)	△
21	土	土曜開放(8:30～12:00)	
22	日	秋分の日	
23	月	振替休日	
24	火		○
25	水	Pボラ(図書・ベルマーク) 9:30～	○
26	木	資源回収日 SC来校日(9:00～12:00)♥	○
27	金		○
28	土	土曜開放(8:30～12:00) えべつ土曜広場④	
29	日		
30	月	児童会⑦(反省)	○

9月の目標

- 生活目標—自分からすすんであいさつしよう
- 安全目標—みんなで楽しく安全に外で遊ぼう
- 保健目標—生活のリズムを整えよう
- 給食目標—江別の食材を知ろう
※帰宅時刻～午後6時まで

「夏休みモード」から「学校生活モード」へ

気温が高い日や、蒸し暑い日が続いた今年の夏休みでした。酷暑対策として、いつもよりも少し長い休みでした。とても楽しい日々を過ごせていた様子が子どもたちの笑顔から伺えました。

先週から前期後半が始まりましたが、8月下旬とはいえ、気温が高い日が続いています。例年9月にかけても暑い日が繰り返される傾向があります。

前期後半は、社会見学や生活科体験学習などの様々な行事が計画され、学習のまとめとしても大切な時期です。毎日元気に過ごすことができるように、早めに

「夏休みモードの生活から、学校生活モード」へと切り替えていきたいものです。

できるときに できることを

今年度は、例年行われている「キレイキレイ隊」「ベルマーク集め隊」「図書整備・読み聞かせボランティア」に加え、PTA事務局主催で「運動会後のトイレ清掃ボランティア」「登校時見守りボランティア」「プール見守りボランティア」などのボランティア活動を行っています。どの活動も、たくさんの方にご参加いただき、子どもたちの充実した教育活動を行うことができます。本当にありがとうございます。

これからも、tetoruを通して、ボランティアの募集を行っています。「できるときに できるひとができることを」行うボランティア活動に、引き続きご協力をお願いします。

また、清掃等で使用する雑巾の寄贈も随時受け付けております。あわせてご協力をお願いします。

ワクワクふれあい祭り

9月7日(土)に、ワクワクふれあい祭りが昨年度に引き続き開催されます。詳しくは7月23日配信のチラシをご覧ください。参加の注意点については学校でも指導しますが、ご家庭でも、特に「お金の使い方」について話題にしてください。今年度は授業終了後、一旦下校せず、体育館で発表を見ながら開会を待つことができます。希望される方は、tetoruに記載されているURLより申し込みください。申し込みがない場合は、居残りをすることができません。また、駐車スペースはありませんので、徒歩での来校をお願いします。たくさんの方の来校をお待ちしております。

お知らせ

■9月は教職員の研修のため、普段と異なる日課の日があります。

- 9月3日(火)短縮日課4時間授業(給食なし) 11:55下校予定
- 9月9日(月)短縮日課4時間授業(給食あり) 12:40下校予定

教育実習が行われています

8月26日(月)より、3名の学生が教

来ています。
田崎 紀美江(たさき きみえ)さん(2年2組)
菅原 光(すがわら ひかる)さん(3年1組)
高橋 大和(たかはし やまと)さん(4年3組)
各教室に入り、子どもたちと学習をしたり、学校生活を過ごしたりする中で、教員の仕事を学んでいます。よろしくお願いいたします。